
・インタビューの方法については、これまであまり話を聞く機会がなかっ

たので、興味深い内容だなと思いました。 

  

・新聞に関わる人の視点から、資料の作り方について教えてもらう機会は

貴重だと感じた。 

  

・インパクトのある資料のつくり方が分かりました。自分の発表に活用し

ます。 

  

・資料の作り方の参考になった。 

  

・目を引く資料の作り方の話では、とても説得力があり分かりやすかっ

たです。また、プレゼンテーションの仕方やインタビューの方法につい

て詳しく教えていただき、幅広い知識を身につけることができました。

ありがとうございました。 


